



Genève, le 4 février 2022

Communiqué de presse

Geneva Lux 2022 : un dernier week-end avant que les lumières ne s'éteignent...

Geneva lux n'est pas encore terminé mais le bilan de cette huitième édition est réjouissant. Le succès populaire a été au rendez-vous. Depuis le 21 janvier dernier, date du lancement, un très nombreux public s'est promené autour de la Rade afin d'admirer les quelque 23 œuvres lumineuses installées par l'équipe de François Montcarey.

« Nous avons réussi à faire de ce festival, gratuit et en plein air, un rendez-vous artistique et populaire qui anime notre cité », se félicite la conseillère administrative Marie Barbey-Chappuis en charge du Département de la sécurité et des sports. Genevalux ne délivrant pas de billets, l'audience du site www.genevalux.ch (45 000 visiteurs du 21 au 31.01.22, soit une augmentation de 50% depuis 2021) et le compte Instagram du festival (88 000 personnes touchées) témoignent de cette notoriété grandissante.

En attendant l'édition 2023, il reste un dernier et beau week-end pour profiter des œuvres lumineuses. A ne pas manquer, la performance étonnante « des Mouettes », de magnifiques cerf-volant lumineux qui viendront jouer avec les flots, au cœur de la Rade, aujourd'hui et demain samedi 5 février, de 18h à 21h.

Le programme complet du festival, la carte et le détail des œuvres, les dates des visites de Genève tourisme et des photos sont disponibles sous « Infos pratiques/dossier de presse » sur le site de la manifestation: www.genevalux.ch

Contact presse :

Cédric Waelti, conseiller de direction en charge de la communication
Département de la sécurité et des sports / 079 596 19 79

